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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

CURSO DE ENGENHARIA DE COMPUTAÇÃO - DV

ATA Nº 23 / 2022 - CECOMDV (11.51.24)

Nº do Protocolo: 23062.060493/2022-21
Divinópolis-MG, 01 de dezembro de 2022.

Às quinze horas e trinta minutos do dia 29 de novembro de 2022, teve início a décima
nona reunião da Coordenação do Curso Superior em Engenharia de Computação do
CEFET/Divinópolis com os representantes discentes, realizada na sala 303 do bloco
3 do CEFET Divinópolis, sob a presidência do Coordenador de Curso, Eduardo Habib
Bechelane Maia e os alunos Vitor Martins Soares (representante do oitavo período),
Júlia Mello Lopes Gonçalves (representante do sexto período), Bárbara Braga
Gualberto Correa (representante do quarto período) e César Henrique Resende
Soares (representante do segundo período). Ao iniciar a reunião coordenador do
curso, professor Eduardo Habib, perguntou se algum representante tinha algum
assunto que gostaria de tratar com a coordenação. Em ordem decrescente em
relação aos períodos do curso o primeiro representante discente a se manifestar foi
Vitor, que disse que tem algumas demandas de mudança de horário do próximo
semestre. O prof. Eduardo informou que todas as sugestões seriam analisadas, mas
que mexer no horário é extremamente complicado porque envolve professores que
lecionam outras disciplinas e em outros cursos, disponibilidade de laboratório, salas
de aula, etc. Em seguida, o aluno Vitor prosseguiu explicando que caso tenham 2
turmas da disciplina Laboratório de Controle Digital de Sistemas Dinâmicos não
haveriam problemas para quem realizará as disciplinas Laboratório de Banco de
Dados e Tópicos Especiais em Programação de Computadores: C++ Moderno,
contudo, Eduardo explicou não seria possível a criação de duas turmas caso a soma
do número das duas turmas seja inferior a 20, que é o que cabe no laboratório.
Sendo assim, o Vitor ficou de conversar com os alunos e sugerir uma alteração no
horário. Além disso, Vitor informou à coordenação que o professor Alberto Pena Lara
está contabilizando a presença de alguns alunos de forma inadequada e com isso
dando falta para alunos que estavam presentes em sala. Um exemplo disso ocorreu
com os discentes Victor Geraldo Faria Costa, Jorge Vitor Gonçalves De Souza e
Wallace Ketler Melo De Morais. O coordenador informou que pedirá ao professor
para verificar esta situação e adequar as presenças. Neste momento, Eduardo
informou ao Vitor que conversou com o professor Michel Pires da Silva e como a
disciplina de TCC I é de 50 minutos semanais, foi sugerido que o Prof. Michel
converse com a turma e caso a turma concorde, poderão ser feitos encontros
quinzenais de 100 minutos na disciplina. Em seguida Eduardo ouviu a aluna Júlia,
que pediu para verificar se a disciplina Inteligência Artificial poderá ser no terceiro e
quarto horário de quarta-feira, mudando em relação a proposta de horário enviada
pelo coordenador. O prof. Informou que essa mudança não seria possível. Além disto,
Júlia solicitou em nome dos colegas que seja possível quebrar o pré-requisito de
Álgebra Linear na disciplina de Otimização. O coordenador do curso ouviu os motivos
citados por Júlia e solicitou que ela formalize o pedido na coordenação. Aí o
coordenador conversará com o professor e mediante autorização dele levará a
proposta ao Colegiado do Curso. Por fim, Júlia também perguntou a data de início
das aulas no ano seguinte, Eduardo informou que a previsão é para primeiro de
março, todavia isso dependerá do Ministério da Educação (MEC), já que a primeira
chamada do Sistema de Seleção Unificada (SISU) será em nove de março.
Mantendo a ordem decrescente de períodos, a próxima aluna a se manifestar foi
Bárbara, que questionou o coordenador sobre os intervalos de tempo sem aula no
horário, informando que isso prejudica os alunos que trabalham ou moram distantes
da instituição. Logo, para solucionar parte destes problemas, Bárbara sugeriu que as
disciplinas Princípio de Comunicação de Dados e Geometria Analítica Álgebra
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Vetorial poderiam ser colocadas no horário da manhã, trocando de turno em relação
ao horário que foi proposto. A aluna Júlia questionou a proposta de Barbara, já que
se as mudanças fossem feitas o sétimo período seria prejudicado, já que uma
quantidade expressiva de alunos que reprovou em Geometria Analítica Álgebra
Vetorial não conseguiria realiza-la por coincidência de horários. À vista disto, o
Coordenado Eduardo Habib informou à Bárbara que analisará as possibilidades para
minimizar o problema e conversará com ela posteriormente. De qualquer forma, foi
solicitado que ela encaminhe as sugestões de solução para que seja avaliado. Nesse
momento, o Aluno César informou que eles possuem algumas demandas de
mudança de horário, porque eles não gostariam de ter aulas às 7hrs da manhã. O
coordenador solicitou que o aluno César envie as demandas de horário propostas
pela turma dele que elas seriam analisadas. Ao finalizar a reunião, o presidente
Eduardo Habib perguntou se alguém tinha mais algum assunto a tratar. Não havendo
manifestações, às dezesseis horas e trinta minutos o presidente encerrou a reunião
agradecendo a presença e desejando uma boa tarde a todos. Para constar, foi
lavrada a presente ata que após lida e aprovada, segue assinada.

(Assinado digitalmente em 12/12/2022 15:53 )
EDUARDO HABIB BECHELANE MAIA

COORDENADOR - TITULAR
CECOMDV (11.51.24)

Matrícula: 2172988

(Assinado digitalmente em 01/12/2022 17:28 )
JULIA MELLO LOPES GONCALVES

DISCENTE
Matrícula: 20203008019

(Assinado digitalmente em 08/12/2022 08:15 )
BÁRBARA BRAGA GUALBERTO CORREA

DISCENTE
Matrícula: 20213002636

(Assinado digitalmente em 01/12/2022 21:15 )
César Henrique Resende Soares

DISCENTE
Matrícula: 20223006601

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 10:58 )
VITOR MARTINS SOARES

DISCENTE
Matrícula: 20193015550

Visualize o documento original em https://sig.cefetmg.br/public/documentos/index.jsp informando seu número:
23, ano: 2022, tipo: ATA, data de emissão: 01/12/2022 e o código de verificação: b7e212b34b

https://sig.cefetmg.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

